

# Rinde Julio Menchaca su segundo informe de gobierno

## El próximo año se someterá a una consulta pública de revocación de mandato

Lorena Rosas Pérez

El recinto ferial de la capital hidalguense fue sede del informe que presentó el gobernador Julio Menchaca Salazar a dos años de su administración.

Poco después del mediodía, divulgó los resultados alcanzados en compañía de **Leticia Ramírez Amaya, titular de la Secretaría de Educación Pública (SEP)**, quien acudió en representación de **Andrés Manuel López Obrador**, presidente de la República.

**Menchaca Salazar** indicó que al igual a que nivel federal, en Hidalgo se busca "el segundo piso de la transformación", una premisa de la presidenta electa **Claudia Sheinbaum Pardo**, que dijo, no debe no debe limitarse a unos cuantos, sino a cada persona del estado para que viva con dignidad.

En el contexto de su segundo informe, el gobernador anunció que el próximo año se someterá a un ejercicio de consulta pública de revocación de mandato, en el que los ciudadanos decidirán la continuidad de su administración.

Consideró que es momento de dejar atrás las diferencias, agravios, resentimientos y no interponer los intereses personales a la voluntad popular.

Finalmente, el gobernador agradeció al presidente **Andrés Manuel López Obrador** el apoyo y solidaridad hacia Hidalgo.

## LOS RESULTADOS

En las **Rutas de la Transformación** que representan un vínculo entre la ciudadanía y el gobierno, el gobernador recorrió más de 5 mil 200 kilómetros de la entidad. Los 84 municipios recibieron a más de 136 mil asistentes y se brindaron más de 160 mil servicios.

**"Las Rutas de la Transformación representan el compromiso la administración de trabajar para enfrentar los desafíos del día a día. Me han permitido identificar las áreas donde necesitamos redoblar esfuerzos"**, dijo.

Destacó que la certeza financiera para la atracción de inversiones se fortaleció por la calificación crediticia de las agencias: **Moody's Local, Fitch Ratings, S&P Global Ratings y HP Ratings**, que evaluaron a Hidalgo como una buena administración financiera y distribución del presupuesto.

Por los procesos penales relacionados con actos de corrupción y desvío de recursos, **suman 71 denuncias y 40 vinculaciones** a proceso que involucran a exalcaldes, exfuncionarios y servidores públicos. Lo anterior representa una recuperación de 244 millones de pesos para las arcas públicas.

En otros delitos como feminicidio, se alcanzaron sentencias de hasta 37 años de prisión, mientras que la **Policía Violeta** atendió al menos 7 mil casos.

En materia de bienestar, en el último año se destinaron 3 mil millones de pesos para programas sociales lo que significa un 34 por ciento más que el año pasado. Esto quiere decir que uno de cada tres hidalguenses reciben un apoyo.

La actual administración recordó que **501 centros de salud y hospitales fueron transferidos al IMSS-Bienestar** para asegurar atención médica gratuita y de calidad.

En total se destinaron **114 millones de pesos para la remodelación de centros de salud** y se concluyó con la modernización del Hospital de Actopan.

Además, por primera vez se implementó el **programa de calzado escolar gratuito a favor de 360 mil estudiantes de preescolar y primaria, aunado a la inversión de más de 400 millones de pesos para uniformes y paquetes de útiles.**

La inversión en **becas fue de 164 millones de pesos para más de 22 mil estudiantes** y con ellos evitar la deserción o rezago educativo.

Respecto al ámbito económico, se atrajeron **87 proyectos de inversión nacionales e internacionales que generarán más de 122 mil empleos directos e indirectos en 31 de los 84 municipios de la entidad.**

Mientras que, a las micro, pequeñas y medianas empresas se les otorgó **375 millones de pesos de financiamiento.**

Dentro del presupuesto se destinaron más de **5 mil 200 millones de pesos en obras con sentido social**, adicional a más de 4 mil millones de pesos en la construcción y modernización de 35 carreteras. En la infraestructura hídrica, se informó sobre la perforación de 24 nuevos pozos en 15 municipios. También se invirtieron 206 millones de pesos para mejorar la distribución del líquido.